



El periodo inicial de validez del documento es de un año

AcuaEbro y el Ayuntamiento de Gallur firman un acuerdo para el suministro provisional de agua desde el sistema Yesa-Bardenas

- Con esta firma se une a Zaragoza y a los otros municipios que suscribieron estos acuerdos el pasado verano
- Se trata de un suministro limitado que queda condicionado a la disponibilidad del recurso en Yesa hasta que se completen las obras necesarias para el abastecimiento

26, feb. 2010- La sociedad estatal Aguas de la Cuenca del Ebro (AcuaEbro) y el Ayuntamiento de Gallur han firmado esta mañana en Zaragoza el acuerdo para el suministro provisional de agua desde el sistema Yesa-Bardenas hasta que se completen las obras necesarias para el abastecimiento definitivo con agua del Pirineo.

Con esta firma, Gallur se une a Zaragoza y Utebo que se abastece de la capital y otros 21 municipios del corredor del Ebro que ya suscribieron un documento de similares características el pasado verano. Gallur, como ya ocurre con el resto de los firmantes, puede recibir un volumen de agua que no superará lo establecido en los convenios firmados en el año 2000 para su adhesión al nuevo sistema de abastecimiento.

Con este documento se fija una aportación durante un año, prorrogable por periodos de seis meses. Este abastecimiento permitirá una mejora de la calidad, con independencia de las variables de las aguas del Canal Imperial y del río Ebro, sobre



todo, durante el periodo estival. Esta localidad se suma a las aportaciones para el suministro parcial de Zaragoza que es de 1 m³/s, es decir el 50% del abastecimiento total a la capital.

Este acuerdo está condicionado a la disposición de recursos en Yesa y a las necesidades de la Comunidad General de Regantes del Canal de Bardenas. Hay que recordar que un abastecimiento garantizado y definitivo a Zaragoza y su entorno depende de la finalización de las obras de todo el sistema, lo que incluye el recrecimiento del embalse de Yesa.

La sociedad estatal AcuaEbro, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, responsable de la ejecución de las obras de la conducción desde Yesa hasta las localidades que se van a beneficiar de este abastecimiento, ha concluido ya las obras de conexión entre la acequia de Sora al embalse de La Loteta y la conexión desde La Loteta a Zaragoza, que incluyen los depósitos de agua de Casablanca en la capital y los ramales del Ebro Aguas Arriba, del Ebro Aguas Abajo y del Huerva-2. Además, continúa la construcción de los ramales del Huerva 1 y el Jalón.

Las obras concluidas ya se encuentran en situación óptima para su funcionamiento y desde AcuaEbro se considera beneficioso para el sistema su puesta en servicio de forma gradual y progresiva durante un tiempo.

Durante el periodo inicial de vigencia del acuerdo los Ayuntamientos abonarán los costes correspondientes a la explotación del sistema, junto con los importes correspondientes al pago de la tarifa de utilización de aguas del Canal de Bardenas. Esta cantidad se ha establecido en 0,082 euros por metro cúbico y será revisable al alza o la baja con las posibles prórrogas de este acuerdo.